

RODELN

Natalie Maag wird zweimal Fünfte

Natalie Maag fuhr in Whistler im Junioren-Weltcup zweimal auf den fünften Rang. Nachdem die Wernetshauserin im Trainingar Bestzeiten gefahren war und im ersten Rennen bei Hälfte noch an zweiter Stelle gelegen hatte, verpasste sie das Podest am Ende um sechs Hundertstelsekunden. Im zweiten Rennen erreichte sie mit zwei sauberen Fahrten nochmals den fünften Rang. Diesmal war sie zufrieden, weil sie sich nach einem Wetterumschwung bei der Kufenwahl vertan hatte. Da sie auf der Crowdfunding Plattform «I believe in you» über 10000 Franken gesammelt hat, kann sie nun die Vorbereitung für die Juniorenweltmeisterschaften in Lillehammer beruhigt angehen. [zo](#)